



## Aga Cakir (1939)

Herr Aga Cakir, wurde im April 1939 in Erzincan im Osten der Türkei geboren. 1964 kam er als Gastarbeiter in die Bundesrepublik Deutschland und fand in Bochum Arbeit in einem Stahlwerk. Sein Leben nahm eine dramatische Wendung, als sich 1974 ein schwerer Arbeitsunfall ereignete – eine Hochofenexplosion, die zu schweren Verbrennungen dritten Grades an Gesicht und Händen führte. Monate verbrachte er im Krankenhaus, wobei er seine Augen durch das Schützen mit den Händen bewahrte – „gottseidank ist seinen Augen nichts passiert“.

Während Herr Cakir sich von den Folgen des Unfalls erholte, spürte seine Ehefrau Gülsum den Schicksalsschlag in der Ferne in der Türkei. Die gemeinsamen Kinder und sie kamen erst 1976 nach Deutschland, um sich mit ihm zu vereinen. Trotz der Herausforderungen nach dem Unfall arbeitete Herr Cakir weitere zwei Jahre als Staplerfahrer im Stahlwerk, bevor er 1986 aufgrund der Unfallfolgen nicht mehr arbeiten konnte.

Herr Cakir fand Trost und Freude in der Nähe seiner Familie, die ihm in allen Höhen und Tiefen des Lebens beistand. Gemeinsam unternahmen sie gerne Reisen und genossen gemeinsame Mahlzeiten in Restaurants.

Seit ihrer Einreise nach Deutschland im Jahr 1976 waren Frau Gülsum Cakir und ihr Ehemann Aga nicht einen einzigen Tag voneinander getrennt. Diese tiefe, lebenslange Bindung ist ein beeindruckendes Zeugnis ihrer Liebe und Hingabe zueinander, die alle Höhen und Tiefen des Lebens überdauert hat. Ihre Geschichte erzählt von Liebe, Familie und der Kraft der Zusammengehörigkeit. Das Ehepaar Cakir verbringt nun seinen gemeinsamen Lebensabend Multikulturellen Seniorenzentrum der DRK „Haus am Sandberg“ in Duisburg.

Herzlichen Dank für Ihren Beitrag zum Kalender 2024

■ ■ wissner-  
■ ■ bosserhoff

christoph meinschäfer  
F O T O G R A F I E



## Aga Cakir (1939)

Mr Aga Cakir was born in Erzincan in eastern Turkey in April 1939. He came to the Federal Republic of Germany as a guest worker in 1964 and found work in a steelwork in Bochum. His life took a dramatic turn when a serious accident occurred at work in 1974 - a blast furnace explosion that resulted in severe third-degree burns to his face and hands. He spent months in hospital, saving his eyes by protecting them with his hands - „thank God nothing happened to his eyes“.

While Mr Cakir recovered from the consequences of the accident, his wife Gülsum felt the blow of fate far away in Turkey. Their children and she only came to Germany in 1976 to reunite with him. Despite the challenges following the accident, Mr Cakir continued to work as a forklift driver in the steelworks for a further two years before he was no longer able to work in 1986 due to the consequences of the accident. Mr Cakir found comfort and joy in the closeness of his family, who stood by him through all of life's ups and downs.

They enjoyed travelling together and eating out in restaurants. Since arriving in Germany in 1976, Mrs Gülsum Cakir and her husband Aga have not spent a single day apart. This deep, life-long bond is an impressive testimony to their love and devotion to each other, which has survived all the ups and downs of life. Their story tells of love, family and the power of togetherness. Mrs and Mr Cakir are now spending their twilight years together at the multicultural senior citizens' centre of the DRK „Haus am Sandberg“ in Duisburg.

Thank you very much for your contribution to the 2024 calendar

■ ■ wissner-  
■ ■ bosserhoff

christoph meinschäfer  
F O T O G R A F I E





## Aga Cakir (1939)

Sayın Ağa Çakır Nisan 1939'da Türkiye'nin doğusunda Erzincan'da doğdu. Federal Almanya Cumhuriyeti'ne 1964 yılında misafir işçi olarak geldi ve Bochum'daki bir çelik fabrikasında iş buldu. Hayatı, 1974 yılında iş yerinde meydana gelen ciddi bir kaza ile dramatik bir şekilde değişti - yüzünde ve ellerinde ciddi üçüncü derece yanıklara neden olan bir yüksek fırın patlaması. Aylarca hastanede yattı ve gözlerini elleriyle koruyarak kurtardı - „Tanrı'ya şükür gözlerine bir şey olmadı“. Bay Çakır kazanın sonuçlarından kurtulurken, eşi Gülsüm kaderin darbesini çok uzaklarda, Türkiye'de hissetti.

Çocukları ve kendisi ancak 1976 yılında Almanya'ya gelerek Çakır'a kavuşabildiler. Kazanın ardından yaşadığı zorluklara rağmen Çakır iki yıl daha çelik fabrikasında forklift şoförü olarak çalışmaya devam etti ve 1986 yılında kazanın sonuçları nedeniyle artık çalışamaz hale geldi.

Bay Çakır, hayatın tüm iniş ve çıkışlarında yanında olan ailesinin yakınlığında huzur ve neşe buldu. Birlikte seyahat etmekten ve restoranlarda yemek yemekten keyif alırlardı.

Bayan Gülsüm Çakır ve eşi Aga, 1976 yılında Almanya'ya geldiklerinden beri bir gün bile ayrı kalmadılar. Ömür boyu süren bu derin bağ, hayatın tüm iniş çıkışlarına rağmen birbirlerine duydukları sevgi ve bağlılığın etkileyici bir kanıtıdır. Onların hikayesi sevgi, aile ve birlikteliğin gücünü anlatıyor. Çakır çifti şimdi alacakaranlık yıllarını çok kültürlü yaşlılar merkezinde birlikte geçiriyor Duisburg'daki DRK „Haus am Sandberg „de.

2024 takvimine katkılarınız için çok teşekkür ederiz

■ ■ wissner-  
■ ■ bossenhoff

christoph meinschäfer  
F O T O G R A F I E